
− JUAN CARLOS ANCHEZART .
− EDAD.
− SESENTA Y NUEVE.
− ESTADO CIVIL.
− CASADO.
− PROFESION.
− SOY MARINO DE GUERRA RETIRADO.
− DOMICILIO.
− ARCE OCHO CINCO UNO OCTAVO BE.
− CAPITAL.
− CAPITAL.
− LUGAR Y FECHA DE NACIMIENTO.
− VEINTIUNO DE JUNIO DEL TREINTA Y CUATRO EN BUENOS AIRES .
− EL NOMBRE DE SU PADRE.
− VICENTE ANCHEZART.
− EL DE SU MADRE.
− MARIA EDELMIRA AREDONDO DE ANCHEZART FALLECIDOS ...(I)... .
− CON MOTIVO DE LOS SUCESOS OCURRIDOS EN LA AMIA EL DIA
DIECIOCHO DE JULIO DE MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y CUATRO
USTED RESULTO DIRECTAMENTE AFECTADO DE ALGUNA MANERA EN
FORMA DIRECTA .
− NO AFECTADO NO.
− BIEN. EH ANTES DE INGRESAR A LA SALA USTED HA LEIDO UNA
LISTA DE LAS PERSONAS QUE ESTAN IMPUTADAS EN LA CAUSA
CONOCE ALGUNA DE ELLAS .
− NO NO CONOZCO .
− TAMBIEN HA LEIDO UN SEGUNDO LISTADO DE PERSONAS QUE SON
QUERELLANTES EN LA CAUSA CONOCE ALGUNA DE ELLAS .
− NO NO ...(I)... CONOZCO.
− BIEN. EH PARA EL DIECIOCHO DE JULIO DE MIL NOVECIENTOS
NOVENTA Y CUATRO DONDE SE DESEMPEÑABA USTED .
− ERA SUBSECRETARIO DE INTERIOR EN LA SECRETARIA DE
ESTADO DE INTELIGENCIA .
− EH CUANDO Y COMO TOMA CONOCIMIENTO DE LA OCURRENCIA
DEL ATENTADO .
− BUENO NO SE PRECISAR EN ESTE MOMENTO QUE SUBORDINADO
ME DIJO QUE HABIA LLEGADO UNA INFORMACION CREO DE POLICIA
FEDERAL QUE HABIA HABIDO UNA GRAN EXPLOSION CERCA DEL
HOSPITAL DE CLINICAS Y ESTE ESE FUE EL PRIMER CONTACTO CON
EL TEMA .
− EH USTED SE CONSTITUYO EN EL LUGAR .
− NO NO .
− EH QUE SE IMPARTIO DIGAMOS DESDE LA SUBSECRETARIA DONDE
USTED ESTABA ALGUNA DIRECTIVA EN PARTICULAR .
− BUENO EH DESPUES DEL CONOCIMIENTO DE ESTO EL EPISODIO
EH TUVE UNA DIRECTIVAS DEL SECRETARIO DE INTELIGENCIA DE
ESTADO EL DOCTOR ANZORREGUI QUE PUSIESEMOS TODOS EL
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ORGANISMO A SON DE ...(I)... EN MI TERMINO MARINERO PARA
COLABORAR EN TODO LO QUE SE PUDIESE EN ESTE TEMA .
− Y.
− ESO FUE LO INMEDIATO NO.
− CUALES FUERON LAS PRIMERAS MEDIDAS QUE USTED RECUERDA
QUE SE HAYAN TOMADO EN FORMA EFECTIVA .
− BUENO EH EN REALIDAD LA SIDE ES UN ORGANISMO QUE SIEMPRE
ESTABA EN ACTIVIDAD NO HUBO NADA ESPECIFICO SALVO LOS LOS
LOS SECTORES ASI AFECTADOS POR EJEMPLO EH OBSERVACIONES
JUDICIALES CONTRA INTELIGENCIA QUE ESPECIFICAMENTE ELLOS YA
ESTARIAN ACTUANDO NO .
− EH USTED TUVO CONOCIMIENTO QUIEN LE INFORMA A USTED EH
MAS ALLA DE LO QUE LE DICE LA POLICIA QUIEN QUIEN LE INFORMA
SOBRE LO QUE ESTABA SUCEDIENDO EN EL LUGAR DE LOS HECHOS O
ALGUIEN O ALGUN PERSONAL QUE LE INFORMARA ALGO .
− EH NO A POSTERIORI PORQUE FUE TAN ESTE INMEDIATO QUE EN
REALIDAD LOS MEDIOS DE COMUNICACION FUERON LOS
SUFICIENTEMENTE EXPLICITOS PARA IR SIGUIENDO EL TEMA NO ES
CIERTO .
− EH ESE DIA USTED SE REUNE CON EL DOCTOR ANZORREGUI .
− NO NO SE PRECISAR CREO QUE AL DIA POSTERIOR EH .
− ESE MISMO DIA NO SE REUNE.
− NO NO NO NO ESE DIA YO PERMANECI EN LA SECRETARIA
PORQUE SI MAL NO RECUERDO EL DOCTOR ANZORREGUI NO ESTABA
EN LA SECRETARIA ME HABLO EL A MI .
− EH SABE SI SE EFECTUARON FILMACIONES SE TOMARON FOTOS
EN EL LUGAR USTED LAS VIO .
− NO NO NO NO VI NO VI FOTOS PERO SUPONGO QUE SE HAN
TOMADO FOTOS NO AL ACTUAR YA CONTRA INTELIGENCIA ESTE YA
SUPONGO QUE HABRAN TOMADO TODOS LOS RECAUDOS .
− ...(V.S)... .
− CONTRA INTELIGENCIA DEPENDIA DE USTED .
− CONTRA INTELIGENCIA DEPENDIA DEL SECRETARIO DE DE SIDE Y
ADMINISTRATIVAMENTE DE MI .
− EH COMO ES ESTO DIGAMOS .
− CLARO.
− COMO SE EXPLICA ESTO DE ADMINISTRATIVAMENTE .
− OPERATIVAMENTE EH EN LA RELACION FUNCIONA LA LA LA
RENDICION OPERATIVA CORRESPONDIA AL SECRETARIO DE ESTADO
LA PARTE ADMINISTRATIVA POR EJEMPLO EH INFORMES QUE
CURSABA CONTRA INTELIGENCIA PASABAN POR MI SECRETARIA PARA
SER DERIVADOS A QUIEN CORRESPONDIESE O SI HABIA ALGUN
PROBLEMA CON ALGUN PERSONAL TAMBIEN LA LA DERIVACION EL
PASE O LA SANCION DEPENDIA DE MI PERO NO LA PARTE
INVESTIGATIVA NO SE SI SOY CLARO .
− O SEA TODO LO QUE FUERA OPERATIVO CONTRA INTELIGENCIA
NO SE LE INFORMABA A USTED SINO DIRECTAMENTE AL .
− NO NO.
− AL SECRETARIO .
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− SI ES CORRECTO .
− SABE USTED RECIBIO ALGUN INFORME EN ESOS DIAS ACERCA DE
RELEVAMIENTOS QUE SE HUBIERAN HECHO EN HOTELES O PLAYAS DE
ESTACIONAMIENTOS CERCANOS A LA AMIA .
− NO ESPECIFICAMENTE NO.
− CONCRETAMENTE UN HOTEL LAS AMERICAS LE RESULTA FAMILIAR
.
− NO DIRIA LA PRIMERA VEZ QUE LO OIGO .
− DIGAME EH LA DIRECCION DE OBSERVACIONES JUDICIALES
ESTABA BAJO SU DEPENDENCIA .
− SI SEÑOR .
− EH USTED SABE SI EN TODO CASO CUANDO SE APORTARON AL
JUEZ EN LOS PRIMERO DIAS DE LA INVESTIGACION NUMEROS
TELEFONICOS DE PERSONAS QUE FUERAN MATERIA DE VIGILANCIA
POR PARTE DE LA SIDE .
− EH HABER CREO ENTENDER SI YO SUPE EN QUE MOMENTO SE
EMPEZARON A HACER.
− SI SUPO Y LA SIDE EN LOS PRIMEROS MOMENTOS DE LA
INVESTIGACION LE PROPORCIONO AL JUEZ O A LA POLICIA QUE
ESTABA INTERVINIENDO NUMEROS DE TELEFONOS DE PERSONAS QUE
ESTABAN SIENDO OBSERVADAS POR LA SIDE .
− SI ENTIENDO EH NO YO NO TENGO CONSTANCIA DE ESO LA EL
TRAMITE DE DE LA SUBSECRETARIA A MI CARGO ERA EL SIGUIENTE EH
YO TENIA DOS PERSONAS DE ENTERA CONFIANZA QUE RECIBIAN DE
OBSERVACIONES JUDICIALES .
− NO NO NO ME REFIERO AL AL TRAMITE DE DIGAMOS AL TRAMITE
OPERATIVO DE UNA INTERVENCION TELEFONICA.
− SI.
− LO QUE YO QUIERO PREG LO QUE QUIERO SABER ES LO
SIGUIENTE SI AL JUEZ O AL DEPARTAMENTO DE PROTECCION DEL
ORDEN CONSTITUCIONAL QUE ESTABA INTERVINIENDO SE LE DIERON
NUMERO DE TELEFONOS DE PERSONAS INVESTIGADAS POR LA SIDE
POR PRESUNTA VINCULACION AL GRUPO FUNDAMENTALISTA SABE.
− DESCONOZCO SI .
− EH. TUVO CONOCIMIENTO MIENTRAS USTED ESTUVO EN LA SIDE
EH DE LA EXISTENCIA DE UNA FOJA LA FOJA CIENTO CATORCE EN EL
EXPEDIENTE QUE CONTENIA UNA SERIE DE NUMEROS TELEFONICOS .
− NO DESCONOZCO .
− USTED SE REUNIA CON EL DOCTOR GALEANO .
− EH CON EL DOCTOR GALEANO ME REUNI YA POR RAZONES ESTE
FUNCIONALES DIGAMOS DIRIA UN MES DESPUES DE DONDE LO
CONOCI NO UN MES DESPUES DEL ATENTADO ESTE HASTA ESE
MOMENTO Y CREO QUE FUE EN OCASION DE QUE EL TENIA ALGUNA
QUEJA SOBRE LA LA AUXILIARIDAD DE LA SIDE DEL PERSONAL QUE
TRABAJABA DE LA SIDE A ORDENES DE EL ESTE AHI EH EN EL VIEJO
EDIFICIO DE TRIBUNALES AHI EN LA CALLE LAVALLE LO CONOCI AL
DOCTOR GALEANO CALCULO QUE UN MES O DOS MESES DESPUES DE
DE DEL ATENTADO .
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− EH SUPO DEL HALLAZGO DEL MOTOR DEL PRESUNTO COCHE
BOMBA .
− EH ME ENTERE POR LOS MEDIOS .
− PERSONAL A SUS ORDENES NO LE DIO NINGUNA INFORMACION
PERSONAL DE LA SIDE.
− NO .
− NO RECIBIO.
− NO NO NEGATIVO .
− EH .
− EH DOCTOR QUISIERA AMPLIAR UN POQUITO .
− LO ESCUCHO.
− CONCEPTO SINO PARECE QUE SOY UN NEGADO QUE NO SE NADA
EN REALIDAD EN LAS TAREAS DE INTELIGENCIA HAY UNA ACCION QUE
ES LA DISCIPLINA DEL SECRETO VALE DECIR EL QUE ESTA ENTERADO
ESTA ENTERADO PORQUE COMPETE HACIA LAS FUNCION ESPECIFICA
EH UNA INQUIETUD MIA SERIA UNA INTERFERENCIA ENTONCES ESTE
ENTREGADO LOS MEDIOS LA AUXILIARIDAD ESTA AL JUEZ EH MI
PREOCUPACION ERA QUE ELLOS RESPONDIESEN A SATISFACCION
DEL JUEZ Y PUNTO NO NO NO TENIA REUNIONES DE DE VER LA
MARCHA DE LA INVESTIGACION NI EL SEGUIMIENTO DE LAS COSAS Y
ADEMAS PORQUE TENIA CONCIENCIA QUE NO TENIA QUE TENER
PORQUE REUNIONES YO .
− BIEN. EN LA RE PARTICIPO USTED DE REUNIONES EN LA SIDE
DONDE SE HICIERA UNA ESPECIE DE EVALUACION DE DE LA
INVESTIGACION .
− ESPECIFICAMENTE NO HE TENIDO DESDE YA LA LA MAGNITUD DE
DEL EPISODIO TRAGICO Y LA LA ANSIEDAD GENERAL HACIA QUE
HUBIESE REUNIONES Y PERO DE CARACTER GENERICO NO
ESPECIFICO DE LAS INVESTIGACION NI DEL CUR LA MARCHA DE LA
INVESTIGACION EH HABIA RECIBI INNUMERABLES PERSONAS QUE
SUPUESTAMENTE QUERIAN APORTAR COSAS EH TUVE REUNIONES EH
QUE YO LAS DERIVABA CONVENIENTEMENTE NO ES CIERTO O
CUANDO VEIA QUE NO TENIAN EH SIGNIFICADO NO NO QUEDABA AHI
EL TEMA EH NO NO HUBO REUNIONES ESPECIFICAS SOBRE LA
MARCHA DE LA INVESTIGACION SI DESPUES TUVIMOS ESTUVE
PARTICIPE EN REUNIONES CON GENTE DE DE AMIA Y DE DAIA DONDE
SE TRATABA DE DAR RESPUESTA A COMO IBA EL TEMA Y DONDE VI UN
UN VIDEO QUE SE HABIA CONFECCIONADO CON LA LA EL ATENTADO A
LA EMBAJADA Y ESAS COSAS PERO QUE ERAN POCO PERIFERICAS A
LA INVESTIGACION DE DE DEL TEMA AMIA EH DESPUES NO NO TUVE
MAS .
− CUANDO CUANDO TOMA LA .-
− EH Y PUNTO NO, NO, NO TENIA REUNIONES DE , DE VER LA
MARCHA EN INVESTIGACION , NI EL SEGUIMIENTO DE LAS COSAS, Y
ADEMAS PORQUE TENIA CONCIENCIA QUE NO TENIA QUE TENER
PORQUE …(I)…
− BIEN.
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− EN LA RE, PARTICIPO USTED DE REUNIONES EN LA SIDE, DONDE
SE HICIERA UNA ESPECIA DE EVALUACION DE , DE LA
INVESTIGACION?.-
− ESPECIFICAMENTE NO, EH TENIDO DESDE YA EH LA, LA MAGNITUD
DE, DEL EPISODIO TRAGICO Y LA, LA ANSIEDAD GENERAL HACIA QUE
HUBIESE REUNIONES Y PERO DE CARÁCTER GENERICO, NO
ESPECIFICO DE LA INVESTIGACION , NI DEL CUR, LA MARCHA DE LA
INVESTIGACION EH HABIA RECIBI INNUMERABLES PERSONAS QUE
SUPUESTAMENTE QUERIAN APORTAR COSAS EH TUVE REUNIONES EH
QUE YO LAS DERIVABA CONVENIENTEMENTE , NO ES CIERTO, O
CUANDO VEIA QUE NO TENIAN EH SIGNIFICADO NO, NO, EH QUEDABA
AHÍ EL TEMA EH NO, NO HUBO REUNION ESPECIFICA SOBRE LE, LA
MARCHA DE LA INVESTIGACION, SI DESPUES TUVIMOS, ESTUVE
PARTICIPE EN REUNIONES CON GENTE DE, DE AMIA Y DE DAIA, DONDE
SE TRATABA DE DAR RESPUESTA A, A COMO IBA EL TEMA , Y DONDE
VI UN, UN VIDEO QUE SE HABIA CONFECCIONADO CON LA, LA , EL
ATENTADO A LA EMBAJADA Y ESAS COSAS PERO QUE ERAN UN POCO
PERIFERICAS A LA INVESTIGACION DE, DE, DEL TEMA AMIA, EH
DESPUES NO, NO TUVE MAS.-
− CUANDO , CUANDO TOMA CONOCIMIENTO ACERCA DE LA
EXISTENCIA DEL SEÑOR TELLELDIN?.-
− EN RIGOR POR LOS DIARIOS.-
− POR LOS DIARIOS?.-
− POR LOS DIARIOS.-
− SUPO QUE SE HUBIERAN REALIZADO ACTIVIDADES POR PARTE
DE LA SIDE EN CERCANIAS DEL DOMICILIO DEL SEÑOR TELLELDIN?.-
− NO, DESCONOCIA.-
− SUPO SI SE INVESTIGARON A PERSONAS QUE ESTABAN EN EL
ENTORNO MAS PROXIMO DEL SEÑOR TELLELDIN?.-
− NO, LA MISMA RESPUESTA DESCONOCIDA , SI.-
− EH QUE INVESTIGACION LLEVO A CABO LO, EL ORGANISMO QUE
USTED SEPA CON REFERENCIA A PERSONAL POLICIAL DE LA
BONAERENSE QUE PUDIERA ESTAR VINCULADO A, A ESTOS
HECHOS?.-
− NO, TAMPOCO SE QUE, QUE INVESTIGACION ESPECIFICA SE HIZO
SOBRE POLICIA DE BUENOS AIRES NO, NO SE.-
− DIGAME EH TUVO CONOCIMIENTO QUE EN ALGUNA OPORTUNIDAD
SE EFECTUARA ALGUN PAGO ALGUNA PERSONA VINCULADA A ESTA
CAUSA?.-
− DESDE YA TUVE CONOCIMIENTO POR LOS DIARIOS TODO, TODO
EL PROBLEMA EH QUE, QUE SIGUIO DESPUES PERO CUANDO ESTABA
EN EL ORGANISMO, NO.-
− QUE ES LO QUE TUVO CONOCIMIENTO POR LOS DIARIOS?.-
− Y DE UN VIDEO DONDE APARECIO EL DOCTOR GALEANO,
CONOCIMIENTO PUBLICO , NO?. EH DE DEL PAGO DE ALGO PERO NO,
JAMAS TUVE CONOCIMIENTO EN, EN EL ORGANISMO, NO.-
− CUANDO USTED DICE QUE TIENE POR LOS MEDIOS, CUANDO
TOMA CONOCIMIENTO DE LA EXISTENCIA DE ESTE VIDEO?.-
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− NO SE PRECISAR PERO CUANDO SE HIZO PUBLICO , NO?, CUANDO
LO VI EN TELEVISION EXACTAMENTE.-
− A RAIZ.-
− Y CREO QUE DESPUES QUE ME HABIA IDO YO EH NO SE
PRECISARLE DOCTOR.-
− USTED CUANDO SE VA?.-
− ESTE NOVENTA, NOVENTA Y SEIS, NOVENTA Y SEIS EN CALCULO
SEPTIEMBRE POR AHÍ, NO SE SI, NO SE SI ESTOY ACERTADO EN LA
FECHA PERO CREO QUE LO VI DESPUES YO…
− MHM.-
− AL VIDEO , EH.-
− EN ALGUN MOMENTO USTED EH TUVO CONOCIMIENTO DE LA
EXISTENCIA DE UN VIDEO QUE EL CUAL APARECIERA LA SEÑORA DE
TELLELDIN?.-
− NO, NO TUVE CONOCIMIENTO.-
− EH SUPO DE LA EXISTENCIA DE UNA INVESTIGACION QUE SE DIO
EN LLAMAR LA CAUSA ARMAS REFERIDA A , DIGAMOS A PERSONAL
MILITAR QUE PUDIERA ESTAR VINCULADO?.-
− NO, CREO QUE FUE POSTERIOR A MI IDA DE SIDE QUE LO LEI
TAMBIEN EN LOS DIARIOS, NO.-
− MHM.-
− NO SE SI SOY EXACTO EN LA FECHA PERO NO CUANDO ESTABA
EN EL ORGANISMO.-
− CONOCE O CONOCIO AL COMISARIO SALGUERO?.-
− NO, NO.-
− MHM.-
− EL ORGANISMO EN EL QUE USTED ESTABA EH QUE USTED
CUMPLIA TAREAS, SABE SI REALIZABA SEGUIMIENTOS O
INVESTIGACIONES VINCULADAS A SUPUESTOS FUNDAMENTALISTAS
ISLAMICOS CUANDO AL MOMENTO DE OCURRIR EL ATENTADO?.-
− EH NO, NO SE CON CERTIDUMBRE PERO SI PUEDO AMPLIARLE UN
TEMA DONDE SI TUVE INTERVENCION , TUVE QUE IR A UNA CENA CON
LA COMODIDAD EH DE FLORESTA CREO PORQUE SE VEIAN
AFECTADOS PORQUE DECIAN QUE SIDE LOS ESTABA PERSIGUIENDO
Y SE SENTIAN EN UN CLUB QUE ERA UN COLEGIO, UNA NOCHE Y , Y
FUI COMO , COMO SUBSECRETARIO DE SIDE, ME MANDO EL
SECRETARIO DESDE YA , NO ES CIERTO, A CHARLAR CON ESTA GENTE
CON LO CUAL AL DESCONOCER YO QUE HUBIESE ESA PRESION ESTE
EVIDENTEMENTE NO SE SI LES DI EXPLICACIONES O SATISFACCION
PERO DI LA CARA POR LO MENOS.-
− ESTO CUANDO SUCEDE ANTES O DESPUES DEL ATENTADO?.-
− NO, DESPUES DEL ATENTADO, DIRIA….
− MUCHO TIEMPO DESPUES?.-
− UN AÑO DESPUES SI, SI.-
− MHM.-
− LA GENTE ESTA SE MANIFESTABA MOLESTA PORQUE DECIA QUE
TENIA SEGUIMIENTO , QUE TENIA CAMIONETAS QUE LOS FILMABAN ,
ESTE IMPUTABAN A SIDE DEL TEMA.-
− USTED TENIA CONOCIMIENTO DE QUE ESTO FUERA SIDE…?.-
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− NO POR CIERTO QUE NO , NO ES, NO, NO, NO TENIA
CONOCIMIENTO DE ESO , PERO ELLOS TENIAN ESA MOLESTIA , ESA
INQUIETUD EH.-
− MHM, DIGAME TUVO CONOCIMIENTO DE LA EXISTENCIA DE
CAUSAS VINCULADAS A PRESUNTOS FUNDAMENTALISTAS ISLAMICOS
QUE TRAMITARA ANTE EL JUZGADO DEL DOCTOR SANTA MARINA EN
LOMAS DE ZAMORA?.-
− NO , NO TUVE CONOCIMIENTO.-
− EL NOMBRE CALIL GATEA LE DICE ALGO?,.-
− NO.-
− LA FISCALIA .-
− GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE.-
− BUENAS TARDES SEÑOR.-
− BUENAS TARDES.-
− LUEGO DE LAS DIRECTIVAS QUE EL IMPARTIERA EL DOCTOR
ANSORREGUI, USTED DISPUSO ALGUNA, ALGUN TIPO DE MEDIDAS.-
− EH SI POR CIERTO ME REUNI CON TODOS LOS JEFES A CARGO Y ,
Y DIJE QUE HABIA QUE PONDAR PRIORIDAD UNO AL TEMA AMIA Y A
LOS REQUERIMIENTOS QUE EMANAN DE EH DEL JUEZ .-
− LOS JEFES A CARGO DE QUE DEPENDENCIA?.-
− PERDON?.-
− LOS JEFES A CARGO DE QUE DEPENDENCIA?.-
− INTELIGENCIA, COMUNICACIÓN SOCIAL, LAS DELEGACIONES DEL
INTERIOR, EH Y A VER NO ME QUIERO OLVIDAR DE NINGUNO, NO Y
ESO BASICAMENTE.-
− CONTRA INTELIGENCIA TAMBIEN?.-
− NO, PORQUE CONTRA INTELIGENCIA DEPENDIA DEL, DEL
SECRETARIO, NO.-
− Y DIGAME UNA COSA SEÑOR, EH LOGISTICAMENTE HABLANDO, DE
QUIEN DEPENDIA CONTRA INTELIGENCIA?.-
− LOGISTICAMENTE?.-
− SI.-
− EN, EN EL ASPECTO ADMINISTRATIVO, LOGISTICA
ADMINISTRATIVA DE MI.-
− A EH, PROVEERLES DE ELEMENTOS YA SEA DINERO, MAQUINAS?.-
− NO, NO, NO, LAS RENDICIONES QUE HACIA DE LA ACTIVIDAD QUE
TENIA CONTRA INTELIGENCIA PASABA POR LA SUBSECRETARIA COMO
TODAS LAS OTRAS ORGANISMOS EH SE, SE CHEQUEABA SI HABIA
ALGUNA DUDA, SE CONSULTABA Y EH SE ENVIABA A, A, A BALDE EL
SECRETARIO.-
− MHM, DIGAME SEÑOR A, A LA FECHA DEL ATENTADO USTED TOMO
CONOCIMIENTO EN SU CARÁCTER DE SUBSECRETARIO DE INTERIOR
DE HIPOTESIS QUE SE PUDIERON HABER MENCIONADO O EVALUADO
EN ESE MOMENTO?.-
− EH SI YO REFLEXIONE?.-
− NO, NO, SI USTED TOMO CONOCIMIENTO DE HIPOTESIS QUE SE
ESTUVIERAN EVALUANDO EN ESE MOMENTO SOBRE ….?.-
− NO NO, NO TOME CONOCIMIENTO.-
− NO SE BARCO NINGUNA HIPOTESIS?.-
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− NO, NO , NO RECIBI YO, A SU PREGUNTA ES QUE NO RECIBI YO
NINGUNA HIPOTESIS , DESDE YA QUE MI INQUIETUD UNO LA TIENE
HUMANAMENTE , NO ES CIERTO.-
− CONCRETAMENTE SEÑOR.-
− SI.-
− EN SU CARÁCTER DE SUBSECRETARIO, EH QUE PUEDE APORTAR
O RECUERDA AL RESPECTO DE LA EXPLOSION A LA SEDE DE LA
AMIA?.-
− TIGOR NO, TODO LO QUE ESTOY RESPONDIENDO HACE A , A MI
INTERVENCION, NO , NO SE ME OCURRE NADA ESPECIFICO QUE
PUEDA ENRIQUECER EL TEMA , NO.-
− NUNCA NADIE LE HIZO ALGUN COMENTARIO SEÑOR AL
RESPECTO?.-
− NO.-
− NO LE MENCIONARON NOMBRES VINCULADOS A, A LA
INVESTIGACION?.
− NO, NO. UN EPISODIO FUE ESTE QUE LE DIGO CON LA COMUNIDAD
EH ARABE NO SE, DE DONDE SERIAN , NO SE EN UN COLEGIO , PERO
TAMBIEN REUNIONES CON GENTE DE AMIA Y DAIA , DONDE ELLOS
MANIFESTABAN SUS INQUIETUDES Y YO RETRANSMITI AL
SECRETARIO PERO ESO FUE EL, EL TEMA SOBRE ESTA CUESTION ,
NO.-
− DIGAME SEÑOR EL NOMBRE PEDRO ABELARDO VILLARREAL, LO
RECUERDA, LE SUENA?.-
− NO, NO.-
− POR FINES DEL AÑO NOVENTA Y CUATRO , EL DOCTOR GALANO SE
COMUNICO TELEFONICAMENTE CON USTED Y LE HIZO REFERENCIA AL
NOMBRE DE ALGUNA PERSONA Y EN RELACION A UNA MEDIDA DE
INVESTIGACION?.-
− NO, NO EN ABSOLUTO EH CREO QUE AL DOCTOR GALEANO COMO
DIJE ANTES LO CONOCI BASTANTE DESPUES NO ES CIERTO.-
− MHM, DIGAME SEÑOR CUAL ERA, DEBO HACER LA PREGUNTA
PORQUE ESTOY UN POCO CONFUNDIDO…
− SI, SI.-
− EH CUAL ERA SU, SU MISION DENTRO DE LA SIDE, USTED NOS
DIJO QUE ERA SUBSECRETARIO, CUAL ERA LA, LA FUNCION Y LA
MISION QUE USTED DESEMPEÑABA?.-
− SUBSECRETARIO DE INTERIOR AUXILIAR AL, AL SECRETARIO DE
ESTADO EN LOS TEMAS QUE EL ORDENA Y MANEJAR TODO EL AMBITO
DE INTERIOR EH DESDE YA CON EL CONCEPTO QUE EN EL SERVICIO
DE INTELIGENCIA SE TENIA, EH YO LE VOY A ACLARAR SOY OFICIAL
DE INTELIGENCIA DE LA ARMADA, LAS REGLAS DE LOS ORGANISMOS
SUELEN DIFERIR ENTONCES ESTE LLEGADO AL ORGANISMO HAY UNA
SUCESION DE COSAS QUE UNO LAS DESCUBRE EN SIDE DE, DE
MODOS OPERATIVOS Y QUE UNO SE TIENE QUE AVENIR A ELLOS
AUNQUE PUEDA INTIMAMENTE DECIR, COMENTARLE AL SECRETARIO
QUIZAS DE OTRA FORMA ESTA MAL O ESTA BIEN, ESTE PARA DARLE
UN EJEMPLO QUE QUIZAS NO, SACARLO DE SU CONFUSION , PARA MI
ES UNA ENTELEQUIA ESTO DE INTELIGENCIA INTERIOR Y EXTERIOR,
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ESO LE DECIA YO AL SECRETARIO PORQUE EL TEMA ES, ES COMUN
HAY AGUAS COMUNES, BUENO ESTO LO HE HABLADO APORTABA MIS
CONOCIMIENTOS SOBRE EL TEMA, EN LA MEDIDA QUE EH ERAN
ESCUCHADOS, MI FUNCION ERA TAMBIEN QUE LOS, LOS ORGANISMOS
SUBORDINADOS EH TRABAJASEN A SATISFACCION DE LAS DEMANDAS,
LAS DEMANDAS DE QUIEN ERAN, DE LOS EVENTUALES JUECES QUE
OPERABAN , QUE REQUERIAN LA, LA OPERACIÓN ESTE Y, Y TAMBIEN
ELEVAR AL ESTADO NACIONAL LAS COSAS QUE COMPETIAN A
CUESTIONES DE ESTADO.-
− Y EN ESAS DEMANDAS QUE LE EFECTUABAN LOS JUECES EL
DOCTOR GALEANO, RECUERDA ALGUNA DEMANDAS QUE LO PODIAN
…(I)… A USTED COMO OFICIAL DE INTELIGENCIA TAL CUAL ACABA
USTED DE INDICARNOS EN RELACION A DETERMINADAS PISTAS?.-
− NO CREO QUE EL DOCTOR GALEANO SUPIESE QUE YO ERA
OFICIAL DE INTELIGENCIA, SABIA QUE ERA ALMIRANTE Y QUE ESTABA
A CARGO DE LA SIBSECRETARIA, ASI QUE COMO TAL NO ME REQUIRIO
NADA EN PARTICULAR, SI LA PRIMERA REUNION ME ACUERDO FUE
ESTE, EN EL, EN EL VIEJO EDIFICIO DE TRIBUNALES, ESTE A RAIZ DE
QUE EL DECIA QUE NO ESTABA MUY SATISFECHO CON TODO EL
EMPEÑO QUE PONIA CONTRA INTELIGENCIA EN EL TEMA , YO LE DIRIA
QUE ESTO FUE CASI UN AÑO DESPÚES , Y ESTE Y AHÍ ASISTI A UNA
REUNION DONDE LO CONOCI A EL , CONOCI A , A LOS SECRETARIO
DE EL, ESTO FUE EN LA PRIMERA…
− ESTA BIEN.-
− DESPUES DEBO HABER TENIDO TRES O CUATRO ENCUENTROS
CON EL DOCTOR GALEANO , PERO SIEMPRE EN ESTE, EN ORDEN A
ESTE TEMA, NUNCA NADA ESPECIFICAMENTE A , A LA INVESTIGACION ,
NO.-
− BIEN Y USTED COMO EXPERTO EN INTELIGENCIA, SE PLANTEO
USED EH, SE PLANTEO ALGUNA HIPOTESIS …(I)… ATENTADO?.-
− EH LE VOY A ACLARAR , YO SOY HABILITADO EN, ES DECIR…
− COMO?.-
− YO SOY HABILITADO EN INTELIGENCIA , EXPERTO ESTE NO, NO
QUIERO ARROGARME ESE , ESE , ESE TITULO .-
− PERO NO ME DICE USTED QUE FUE OFICIAL DE INTELIGENCIA?.-
− SI EH YO EH CREO Y , CREI Y CREO QUE SON TEMAS DE UNA
MUY DIFICIL SOLUCION Y MAS ESTE EL TIEMPO ME FUE CREANDO
COSAS, YO VEO UN ATENTADO EN LA MAGNITUD DE LA TORRE DE
OCLAHOMA , POSTERIOR DE LAS TORRES GEMELAS Y A MI
INTIMAMENTE COMO OFICIAL DE INTELIGENCIA NO ME SATISFACEN
ESAS CONCLUSIONES DE ORGANISMOS CON MUCHO MAS PODER Y
QUE SE YO ENTONCES EN REALIDAD DOLOROSAMENTE TENGO QUE
CONFESAR QUE SOY UN POCO ESCÉPTICO EN CUANTO A LLEGAR A
LA, A LA VERDAD DEFINITIVA, ESTO NO QUIERE DECIR QUE LA JUSTICIA
TENGA QUE SEGUIR SU CURSO , NO.-
− NO , PERO LA PREGUNTA Y VOLVIENDO A LA ARGENTINA ES LA
PREGUNTA CONCRETA ES SI USTED COMO OFICIAL DE INTELIGENCIA
SE PLANTEO ALGUNA HIPOTESIS ANTE UN HECHO DE ESTA
ENVERGADURA?.-
− EH COMO OFICIAL DE INTELIGENCIA NO PORQUE SERIA…
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− COMO SUBSECRETARIO ….
− NO, NO, NO.-
− COMO SUBSECRETARIO DE INTERIOR?.-
− TAMPOCO NO.-
− TAMPOCO.-
− TAMPOCO PORQUE SERIA LIMITAR MI, MI RECEPTIVIDAD A COSAS
NUEVAS …(V.S.)… UNA COSA POCO INTELIGENTE ES CREARSE UNA
ESTRUCTURA Y CREERLA UNO , LA DE UNO, SINO HAY QUE ESTAR
ABIERTO A LO QUE , A LO QUE PUEDA SUCEDER, POR ESO DE AHÍ QUE
LA ACTIVIDAD DE INTELIGENCIA NO ES MUY COMPATIBLE CON EL
JUICIO RACIONAL . POR EJEMPLO EH LE PUEDO AMPLIAR UN POCO
MAS SI USTED QUIERE SI NO LO QUIERO ABURRIR.-
− NO, LE PUEDO ASEGURAR QUE NO ESTOY ABURRIDO .-
− EH EL, EL VALOR DE UNA INFORMACION , EN CIERTOS, EN CIERTOS
SECTORES SE DA POR EL VALOR DE LA FUENTE QUE LA PRODUCE Y
LA COHERENCIA DE LA INFORMACION , BUENO ESTO EN SIDE, YO NO
OCURRIA Y ESTO LO MANIFESTE MUCHAS VECES , ESTE TAMIZ NO SE
HACIA ENTONCES ERA UN CONSTANTE FLUIR DE INFORMACION QUE
DIOS QUIERA SIRVIESE AL, AL, AL QUE SE AUXILIABA EN EL TEMA NO
ES CIERTO.-
− SEÑOR PRESIDENTE , NO TENGO ES DE MINISTERIO PUBLICO, DE
MI PARTE NO TENGO MAS PREGUNTAS GRACIAS.-
− DOCTOR.-
− SEÑOR EH A UN EMPLEADO DEL JUZGADO DE NOMBRE CLAUDIO
LIBSCHI, USTED LO CONOCIO?.-
− NO, NO SEÑOR.-
− LO ESCUCHO NOMBRAR ESTANDO EN FUNCIONES?.-
− POR LOS DIARIOS, NO DESPUES CREO.-
− EH CONOCIO A UN INFORMANTE O PRESUNTO INFORMANTE DE LA
SECRETARIA DE INTELIGENCIA DE APELLIDO MAZANARES?.-
− NO, NO.-
− RECUERDA HABER SIDO CONVOCADO POR EL JUEZ GALEANO A SU
DESPACHO A RAIZ DE UN PROBLEMA QUE SE HABRIA SUSCITADO CON
UNA DECLARACION DE, DE UNA PERSONA QUE APARENTEMENTE ERA
INFORMANTE DE LA SECRETARIA?.-
− NO, NO TENGO PRECISION.-
− NO SE ACUERDA?.-
− NO ME ACUERDO NO.-
− NADA MAS SEÑOR PRESIDENTE GRACIAS.-
− SEÑOR USTED ESCUCHO MENCIONAR A UN SEÑOR
GUGLIALMINETI?.-
− EH SI POR LOS DIARIOS.-
− EN EH, NO EN SIDE CUANDO USTED ESTUVO.-
− NO, NO.-
− CAPITAN BERGES?.-
− TAMPOCO.-
− PASQUINI?.-
− NO.-
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− DANIEL ROMERO?.-
− NO.-
− NO TENGO MAS PREGUNTAS.-
− DOCTOR JACOBY?.-
− NINGUNA PREGUNTA SEÑOR .-
− LA QUERELLA AMIA DAIA GRUPO DE FAMILIARES?.-
− BUENAS TARDES SEÑOR.
− BUENAS TARDES SEÑORA.-
− RECUERDA HABER TENIDO ALGUN CONTACTO CON EL SEÑOR
BODANSQUI?.-
− NO, NO TENGO .-
− RECUERDA HABER TENIDO ALGUN INFORME REFERIDO A AMIA
DEL SEÑOR BODANSQUI EN SU PODER?.-
− EN REALIDAD INFORMES QUE YO CURSE A , AL JUEZ PUEDEN SER,
PUEDE SER QUE YO NO ME ACUERDE Y HAYAN SIDOS CURSADOS ,
PORQUE, Porque LE DOY UNA IDEA , POR LA SUBSECRETARIA YO TENIA
MAS O MENOS POR DIA CIEN , CINCUENTA INFORMES QUE SE
CURSABAN , ENTONCES ESTE QUIZAS NO LO TENGA PRESENTE ,
QUIZAS SI EXISTA, NO SE REALMENTE NO SE.-
− SABE USTED QUIEN ES BODANSQUI Y FOREST?.-
− NO.-
− EH SABE SI HUBO ALGUNA DIFICULTAD CON ALGUN INFORME
REMITIDO POR EXPERTOS EN TERRORISMO INTERNACIONAL, O
ALGUNA DIFICULTAD EN CUANTO A SU VERACIDAD O A SU A SU
LEGITIMIDAD?.-
− LEI EN EL CLARIN DESPUES YA YO.-
− NO, YO LE PREGUNTO SI USTED LO SUPO COMO?.-
− NO, NO, NO, NO, NO, NO.-
− GRACIAS.-
− NO HAY POR QUE .-
− SI, SI ME PERMITE.-
− DOCTOR.-
− BUENAS TARDES ALMIRANTE.-
− ENCANTADO.-
− EH USTED DIJO RECIEN QUE EH LA PROCEDENCIA DEL, DEL DATO
EN RELACION A LA ,A LA PERSONA QUE LO, QUE LO DABA Y EL DATO
MISMO EN REALIDAD EH NO TENIA DENTRO DEL SISTEMA DE
INTELIGENCIA O DENTRO DE, DEL TRABAJO DE USTEDES EH EL
MISMO TRATAMIENTO QUE PODEMOS TENERLO EN EL, EN EL ,
ENTENDI YO NO, EN EL FUNCIONAMIENTO COMUN, ES DECIR Y A MI ME
GUSTARIA QUE USTED LO AMPLIARA UN POCO …(V.S.)…
− SI, NO YO NO DIJE EN EL TRATAMIENTO COMUN, YO DIJE EH CON
MI FORMACION DE INTELIGENCIA NAVAL…
− MHM.-
− YO TENIA POR EJEMPLO LA CLASIFICACION DE LA INFORMACION Y
DE LA FUENTE , USE ESO COMO EJEMPLO QUE YO APORTABA A LA
SIDE Y QUE ESO NO EXISTIA EN SIDE…
− AHÍ ESTA.-
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− ESTO FUE LA, EL TEMA PARTICULAR, DESDE YA QUE ESTO TIENE
SUS ASPECTOS POSITIVOS Y SUS ASPECTOS NEGATIVOS PORQUE
CLASIFICAR LA FUENTE ES LLEVAR UN REGISTRO CONTINUADO DE LO
QUE ME VA DICIENDO USTED, COSA QUE USTED ESTA HACIENDO,
PARA VER SI YO LE DIGO LA VERDAD O NO LE DIGO LA VERDAD LA
CONCLUSION , ENTONCES ME DICE ESTE ES UN HOMBRE SINCERO O
NO.-
− CLARO , DIGAMOS QUE LA CLASIFICACION DE LA FUENTE TIENE,
TIENE ESA , TIENE ESE, ESE SENTIDO.-
− CLARO SI, SI, SI.-
− PARA REVISARLA LA COHERENCIA EN DEFINITIVA.-
− VALORAR DE DONDE PROVIENE POR EJEMPLO SI LA CIA DICE
ALGO YO TENGO QUE TENER UNA IDENTIDAD DE LA CIA QUE ME DICE
PARA DARLE UN VALOR PERO ESTO NO OCURRE EN SIDE O NO
OCURRIA EN MI MOMENTO EH.-
− Y PERO EXISTE ALGUNA RAZON PORQUE LO QUE , EXISTE
ALGUNA RAZON PARA QUE ESO NO HAYA EXISTIDO PORQUE …
− NO.-
− EN VERDAD …(V.S.)… COMO?.-
− ESTILO DEL TRABAJO, NO SE.-
− Y Y CUAL SERIA, Y CUAL SERIA EL ESTILO , EL ESTILO DIFERENTE
O EL OTRO ESTILO?.-
− CUALQUIERA QUE USTED IMAGINE .-
− A , A MI ME QUEDO UNA DUDA, A MI ME QUEDO UNA DUDA
RESPECTO DE LA FORMA OPERATIVA , LA OJOTA OBSERVACIONES
JUDICIALES QUE ESTABA EN SU DEPENDENCIA , NO ES ASI?.-
− SI SEÑOR SI.-
− DIGAME COMO COMO SE PROCEDIA CUANDO LLEGABA UN
PEDIDO DEL JUZGADO?.-
− BUENO EL JUZGADO LO DIRIGIA OJOTA.-
− A OJOTA.-
− LO DIRIGIA OJOTA, OJOTA ESTE CREO QUE ENCABEZABA AL
SECRETARIO DE INTELIGENCIA DE ESTADO, ENTRE PARENTESIS,
OBSERVACIONES JUDICIALES, EH OJOTA LO ENVIABA, ENVIABA A
VECES , DOS VECES POR DIA LAS CARPETAS CON LAS
INTERVENCIONES JUDICIALES Y CON LOS OFICIOS JUDICIALES EH YO
HABIA DISPUESTO DOS PERSONAS DE MI CONFIANZA QUE
INCORPORE A LA SECRETARIA QUE ERAN DOS SUBOFICIALES DE
MARINA VIEJOS QUE YO CONOCIA , QUE SE ENCARGABAN
ESPECIFICAMENTE DE ESA TAREA , PORQUE SABIAN QUE ERA UNA
COSA DELICADA, EH ELLOS ME TRAIAN LA CAPETA CUANDO COMPRO,
CUANDO COMPROBABA QUE ESTABA, SI HABIA ALGUNA DIFICULTAD
HABLABAN A OJOTA Y DECIA ACA NO ESTA EL OFICIO JUDICIAL Y
DEMAS, Y AHÍ YO FIRMABA QUE DESPUES VOLVIA A RETIRARLO OJOTA
PARA ENVIARLO A TELECOM, TELEFONICA A QUIEN FUESE , NO.-
− CLARO Y SI NO HABIA, SI NO ESTABA EL OFICIO JUDICIAL?.-
− LOS SUBOFICIALES NO ME LO ENTREGABAN Y YO NO LO FIRMABA
.-
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− A PARTIR DE SU FIRMA, A PARTIR DEL MOMENTO DE SU FIRMA
ERA QUE SE COMENZABA …(I)…?.-
− SE OFICIALIZABA, SE OFICIALIZABA ANTE TELECOM Y ANTE
TELEFONICA LA LINEA…
− CLARO.-
− PARA LA INTERVENCION , NO.-
− Y ESOS, TODO ESO DOCUMENTACION SE ARCHIVABA , SE LLEVABA
UN REGISTRO DE TODO ESO?.-
− EH ESA DOCUMENTACION SE, SUPONGO QUE SE ARCHIVABA SI,
SI, SI, EN OBSERVACIONES JUDICIALES …(I)…
− A CLARO, CLARO, EH USTED LE SUENA RABANI, NO ES ASI?.-
− PERDON?.-
− RABANI, RABANI, MOYED RABANI?.-
− SI QUE?.-
− SI, SI , SI UBICA ESE NOMBRE?.-
− SI SEÑOR SI, SI, SI.-
− NO ES ASI?, MUY BIEN , USTED SABE SI, SI FUE EH SI LA SIDE LO
ESTABA INVESTIGANDO ANTES, ANTES DEL ATENTADO?.-
− EH CLARO, EH A VECES PARECE QUE NO SE COSAS QUE NO
QUISIERA SABER PERO ES LA REALIDAD , YO LLEGO EH CREO QUE EN
MARZO A LA SIDE, YO NO SE LAS INVESTIGACIONES EN CURSO EH
COMO DERIVABAN NI TAMPOCO TENIA FORMA DE SABERLO ESTE ,
SIN SER UN INDISCRETO O SIN SER UN INTERFERENTE, EH POR ESO
DIGO NO SE.-
− CLARO, Y A PROPOSITO DE…
− PÓRQUE HAY QUE ACORDARSE DE QUE ESTUVO EL EPISODIO
TRAGICO DE LA EMBAJADA ANTES ASI QUE….
− SI, NO, DESDE LUEGO.-
− QUIZAS YO SOSPECHABA QUE HABIA SOBRE ESE CURSO LINEAS
QUE ESTABAN INVESTIGANDOSE O INFORMACION QUE SE
RECAUDABA , NOA
− ESTA BIEN, ALMIRANTE DIGAME USTED CUANDO CONCURRE A ESA
REUNION EN FLORESTA, NO ES ASI…?.-
− PERDON?.-
− ESA REUNION DONDE LO MANDA EL SECRE, EL SECRETARIO DE
INTELIGENCIA LO MANDA A UNA REUNION CON UN GRUPO DE …
− SI, SI, SI…
− DE PERSONAS.-
− LO USE COMO EJEMPLO NO ES CIERTO…
− ESO ES.-
− PORQUE TAMBIEN FUI A REUNIONES CON AMIA Y CON DAIA .-
− SI, SI, SI, LO TENGO PRESENTE , LO QUE QUIERO SABER ES SI
USTED RECUERDA HABERLO VISTO A RABANI EN ESA REUNION?.-
− NO, NO.-
− NO ESTABA?.-
− NO, LE DIGO QUE EL PRESI, ERA COMO UN CLUB…
− MHM.-
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− EL PRESIDENTE ERA UN HOMBRE QUE TENIA CARNICERIA CREO
O ALGO ASI , Y ES , ES UN COLEGIO ERA EN UN COLEGIO ESTE DE
FLORESTA, POR EL BARRIO DE FLORESTA, QUE FUI CON MI SEÑORA
INCLUSO PARA …
− ESTA BIEN.-
− PARA SER UN POCO MAS CORDIAL NO ES CIERTO.-
− ESTA BIEN, MUCHAS GRACIAS.-
− NO, POR NADA.-
− DOCTOR UBEIRA.-
− BUENAS TARDES SEÑOR.-
− BUENAS TARDES.-
− QUE MOTIVO SU IDA DE LA SIDE SEÑOR .-
− PERDON?.-
− QUE MOTIVO SU IDA, SU ALEJAMIENTO DE LA SIDE?.-
− ME, ME LLEGO UNA INQUIETUD POR PARTE DEL SECRETARIO QUE
EL SEÑOR PRESIDENTE QUERIA ESA PLAZA.-
− MAS ALLA DE ESTE CONOCIMIENTO…
− EH SIEMPRE TUVE CONCIENCIA QUE ERA UN CARGO DE , DE
DECISIÓN POLITICA ASI QUE COMO LLEGABA ME IBA.-
− MHM.-
− EH MAS ALLA DE ESTA RELACION CON EL SEÑOR , CON EL JUEZ
GALEANO, EH TENIA O TUVO ALGUN FAMILIAR EN EL , TRABAJANDO EN
EL JUZGADO DEL DOCTOR GALEANO?.-
− SI, SI TUVE UNA HIJA QUE EH ESTUVO CONTRATADA COMO , COMO
SE DICE, MERITORIA POR ESPACIO DE DOS AÑOS CREO, O ALGO ASI.-
− EH ESTA REUNION QUE USTED HIZO , HIZO REFERENCIA SEÑOR ,
EN LA MEZQUI, EN LA MEZQUITA, DIGAMOS EL TEMA ESTE DE FLORES
DIGO FUE EN REPRESENTACION?.-
− SI, SI, SI.-
− EH …
− A LE QUIERO AMPLIAR UN POCO SU PREGUNTA POR EL CARÁCTER
QUE TIENE NO ES CIERTO.-
− SI.-
− EH MI HIJA ENTRO A TRABAJAR EN EL JUZGADO DEL DOCTOR
GALEANO EH DESPUES QUE YO ME FUI DE SIDE, NO, NO FUE
SIMULTANEO Y , Y CREO RECORDAR QUE FUE ESTE , YO TENIA MIS
RESERVAS COMO PADRE INCLUSO , NO ES CIERTO, NO ME GUSTABA
PARA MI HIJA Y ESTE FUE UN ENCUENTRO CASUAL CON EL DOCTOR
GALEANO EN PUNTA DEL ESTE QUE , QUE INSISTIO EN PRESENCIA DE
ELLA Y BUENO , SI QUERES TRABAJAR TRABAJA.-
− DIGAME SEÑOR ESTE, ESTA CONVOCATORIA DE LA , DE , DE ESTA
REUNION QUE USTED HABLA DE FLORESTA QUE SE HIZO EN EL CLUB,
ME QUEDA CLARO LA MOLESTIA DIGAMOS DE ESTA GENTE AHORA
CUANDO USTED VA QUE LES DICE?.-
− TRATO DE CALMARLOS Y DECIRLES QUE NO, QUE NO ERA, QUE
NO ERA, SI QUE ERA INFUNDADO QUE ERAN ARGENTINOS COMO
CUALQUIERA, CON EL MISMO SENTIDO QUE ME REUNI CON GENTE DE
LA AMIA O DE LA DAIA MUCHAS VECES, E INCLUSO TUVIMOS
REUNIONES PUBLICAS EN, EN , ME ACUERDO USTED SE ACORDARA EL
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SEÑOR QUE HABLO CONMIGO ANTES, EN UN TEATRO EN LA CALLE
CORRIENTES DONDE ESTUVIMOS CON TODA LA COMUNIDAD QUE
ESTABA TREMENDAMENTE DOLIDA POR , POR EN FIN POR EL HECHO
Y POR LAS, POR LO QUE SUPUESTAMENTE SIDE, ESTABA HACIENDO
QUE NO APRESURABA LAS COSAS.-
− DIGAME ESTA GENTE DE FLORESTA…
− SI SEÑOR.-
− TENIA ALGUNA VINCULACION CON ALGUNA MEZQUITA QUE
FUNCIONABA AHÍ EN FLORESTA?.-
− NO, QUE YO SEPA NO, NO , NO SE DECIRLE EH PORQUE ERAN, MAS
O MENOS SERIAN UNA REUNION CON TREINTA COMENSALES CON
MUJERES, CHICOS.-
− MHM. CUANDO EH DIGAMOS USTED ESTUVO A CARGO DE, ESTUVO
EN FUNCIONES, RECUERDA SI LA TOTALIDAD DE LAS EH
INTERVENCIONES TELEFONICAS QUE USTEDES REALIZABAN TENIAN
EH COMO RESPALDO ALGUNA, ALGUN PEDIDO JUDICIAL?, ALGUNA
ORDEN JUDICIAL?.-
− EH SI CREO HABER DICHO CUAL ERA EL PROCEDIMIENTO QUE
TENIA YO, NO ES CIERTO.-
− NO, ESTA BIEN PERO LA, LA PREGUNTA ES LA SIGUIENTE.-
− SI.-
− A PARTE DE ESAS HABIA INTERVENCIONES JUDICIALES DECIDIDAS
POR USTEDES QUE NO TENIAN RESPALDO?.-
− NO, NO, NO.-
− INTERVENCIONES JUDICIALES DIFICIL DOCTOR.-
− DISCULPEME.-
− CLARO.-
− EH SE ESCUCHO ALGUN TELEFONO SIN ORDEN JUDICIAL?.-
− ESE ERA…
− NO, QUE YO SEPA NO.-
− A VER SEÑOR SECRETARIO, YO LE VOY A EXHIBIR UNA ORDEN DE
CONEXIÓN , Y ME DICE SI ESTA SU FIRMA ALLI.-
− SI APARENTEMENTE ESTA ES MI FIRMA.-
− ES SU FIRMA, BIEN EH RECUERDA ESOS NUMERO CALCULO QUE
NO PERO BUENO , TIENE.-
− NO, NO.-
− BUENO .-
− ACA LO QUE DEBO HABER FIRMADO 0.-
− NO, NO, NO ESTOY OBLIGADO A DECIRLE SI USTED LO
RECONOCE.-
− DOCTOR NO, PERDON, SI, SI…
− POR AHÍ POR ALGUNA RAZON PARTICULAR…
− TIENE RAZON NO, NO, NO, NO, NO.-
− NO, NO, NO ESTA OBLIGADO A RECONOCERLO SI…
− NO, NO, ESO LO DOY POR CIERTO.-
− LOS CUATRO PRIMEROS TELEFONOS O LOS PRIMEROS
TELEFONOS QUE FIGURAN AHÍ PERTENECEN A LA EMBAJADA DE IRAN.-
− SI SEÑOR.-
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− BIEN, EN PRINCIPIO, SEGÚN LO QUE CONSTA EN LA CAUSA NO , NO
SURGE NINGUNA ORDEN JUDICIAL.-
− SI, SI.-
− EH ENTONCES QUIZAS LA PREGUNTA DEL DOCTOR APUNTA A, A
ESO, EHP, QUE CUAL ERA EL RESPALDO QUE TENIA ESA, EN ESTE
CASO CONCRETO …
− SI.-
− ESTA ORDEN DE CONEXIÓN?.-
− YO EH NO, NO SE DECIRLE NO TENGO RESPUESTA PARA ESO, SI
USED ME DICE QUE ESTO NO TIENE RESPALDO JUDICIAL, NO SE,
SUPUESTAMENTE ESTA ES MI FIRMA.-
− MHM.-
− YO TODA LA QUE FIRMABA ESTE DE ESTAS CARPETAS TENIA
RESPALDO JUDICIAL, AHORA SI, SI TAMBIEN ME, ME ES CONCEBIBLE
QUE ME HAYAN TRAMPEADO , NO SE PUEDE SER, NO SE .-
− EXHIBALAS SEÑOR SECRETARIO.-
− EH?.-
− NO, NO ESTA BIEN LE DIGO AL SEÑOR SECRETARIO QUE LA
EXHIBA.-
− A PERDON.-
− DOCTOR.-
− CREO QUE LA QUE USTED LE EXHIBE DOCTOR ES LA MIL CUATRO
SETENTA Y TRES.-
− AHORA LA VA A VER.-
− SI. EH SEÑOR AHÍ LOS PRIMEROS EH QUE LE ESTAN MARCANDO
SON ESOS CUATRO PRIMEROS TELEFONOS SON DE LA EMBAJADA DE
IRAN.-
− SI SEÑOR .-
− A LO MEJOR HAY ALGUNA EXPLICACION PORQUE LOS CUATRO
ULTIMOS SE REFIEREN A LA EMBAJADA DE CUBA, CUANDO USTED
ESTUVO A CARGO DEL ORGANISMO HABIA ALGUNA INVESTIGACION
QUE TUVIERA VINCULACION DIRECTA CON LA EMBAJADA DE IRAN O
CON LA EMBAJADA DE CUBA VINCULADA A ESTA CAUSA?.-
− VINCULADA A ESTA CAUSA?.-
− SI SEÑOR .-
− NO, EH JUNIO, NO, NO, LA CAUSA.-
− ESTAMOS HABLANDO ASI.-
− EH?.-
− ESO ES JUNIO.-
− ES ANTERIOR A….
− MHM…Y.-
− ENTONCES NO, NO VINCULACION NO LE VEO NINGUNA, SI PUEDE
SER QUE SEA UN EPISODIO DE INVESTIGACION , SE ME OCURRE
PENSAR NO ES CIERTO, QUE VINCULE UNA Y OTRA COSA, Y MAS ME
INCLINO POR ALGO DE EXTERIOR , PERO NO, NO PUEDO PRECISARLE
AL TRATARSE DE DOS EMBAJADAS , NO?.-
− AHORA FIJESE SEÑOR…
− SI.-
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− AHÍ EN EL PERIODO QUE ESTA AL LADO DICE SIN TERMINO, LA
PREGUNTA ES …
− A DONDE PERDON?.-
− AL LADO EN EL CASILLERO DE AL LADO DICE EL NUMERO DE
ABONADO…
− SIN TERMINO .-
− SIN TERMINO , VA A VERLO MEJOR POR ALLI.-
− NO, NO, LO VEO GRACIAS, SI.-
− AHÍ LO VE MEJOR.-
− SI, A GRACIAS.-
− ES MAS NITIDO.-
− AHÍ …(I)… DICE SIN TERMINO QUIEN DECIDIA QUE UNA ESCUCHAR
ERA SIN TERMINO?.-
− ES, CLARO ESTOS, ESTOS LO ,MANEJABA OBSERVACIONES
JUDICIALES , LE EXPLICO POR QUE PORQUE LAS LINEAS QUE
OFRECIAN LAS, LAS EMPRESAS TENIAN UN LIMITE, ENTONCES
INCLUSO EH INTERVINE EN ALGUN DISGUSTO JUDICIAL PORQUE
REQUERIA PARA ALGO URGENTE UN JUEZ UNA INTERVENCION, Y
ESTABAN SATURADOS Y ESTABAN OCUPADAS TODAS LAS LINEAS EN
OTRAS COSAS , A VECES ESOS SUPONGO QUE SE PONIA QUINCE DIAS
, DIEZ DIAS, UNA INVESTIGACION SOBRE ALGO EH QUE SE
MENSURASE EN ESE TERMINO Y EN SIN TERMINO ES QUE HASTA,
HASTA NUEVO AVISO VENDRIA A SER.-
− CLARO PERO LA PREGUNTA ES LA SIGUIENTE.-
− SI.-
− TENIENDO EN CUENTA QUE ESTA , EH ESTOS ELEMENTOS QUE
ESTAN AQUÍ NO TIENE RESPALDO JUDICIAL, LA PREGUNTA ES QUIEN
FIJABA O QUE, QUE DEPENDENCIA DE LA SIDE, FIJABA EL LAPSO DE,
DEL A INTERVENCION DE UN TELEFONO?.-
− CREO QUE SE LO DIJE OBSERVACIONES JUDICIALES.-
− LA PREGUNTA ES EL, EL ORGANISMO QUE ESTABA A CARGO…
− EH CON ESTO NO CONVALIDO QUE, QUE ESTO QUE NO TENIA
APORTE JUDICIAL OJO EH , NO, NO YO LO QUE QUERIA , LO QUE
QUIERO SABER ES LO SIGUIENTE…
− SI, SI, SI. RESPONDO AL TERMINO ESE QUE USTED ME PREGUNTO
SI.-
− AHORA OBSERVACIONES JUDICIALES COMO SABIA CUAL ERA EL
INTERES DE LA INVESTIGACION, OSEA OBSERVACIONES JUDICIALES
SABIA …
− PORQUE ERA UN AUXILIAR DE LA JUSTICIA .-
− NO ESTA BIEN, PERO ACA EN ESTE CASO EN PARTICULAR
SEÑOR…
− SI.-
− ES QUE EL TEMA RADICA EN QUE NO HAY ….
− EL DIJO QUE NO SABIA DIJO QUE LO HAN TRAMPEADO….
− ESTA BIEN.-
− NO, O QUE PODIAN HABERME TRAMPEADO DOCTOR .-
− QUE LO PODIAN HABER TRAMPEADO.-
− SI, SI.-
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− MHM.-
− EH AHÍ EN LA COLUMNA DE OBSERVACIONES DICE DESCONEXION
CUATRO DEL SIETE DEL NOVENTA Y CINCO, USTED SABE, FIJESE EN LA
PRIMERA….
− SI SEÑOR.-
− EN EL PRIMER RENGLON.-
− SI , SI LO LEO.-
− Y DESPUES HAY TODO UNA SERIE DE DESCONEXIONES, LA
PREGUNTA ES LA SIGUIENTE , EH USTEDES COMO , ERAN USTEDES
LOS QUE ORDENABAN DESCONECTAR O ERA LA COMPAÑÍA O ERA
OBSERVACIONES JUDICIALES?.-
− NO, NO, OBSERVACIONES JUDICIALES.-
− OBSERVACIONES JUDICIALES.-
− EN OTRA CAUSA QUE ATESTIGUE ESTE INCLUSO YO DIJE QUE UNA
DE LAS COSAS QUE PREVENCIONES EN SU MOMENTO FUE DEJAR
LINEAS LIBRES POR PORQUE ESTA, CUANDO PASABA UN EPISODIO
TAN GRANDE DE TANTA MAGNITUD…
− MHM.-
− EVIDENTEMENTE TODO HABIA QUE PONER ESTE TODO EL
ESFUERZO EN ESE SECTOR ENTONCES POR EJEMPLO A
OBSERVACIONES JUDICIALES SE LE DIJE, DEJEN LINEAS CON
LIBERTAD OPERATIVA PARA HACER LAS INVESTIGACIONES QUE, QUE
ORDENE LA JUSTICIA PORQUE ERA OBVIO ESTE TEMA , NO.-
− ACA LEI EL SEÑOR PRESIDENTE DEL TRIBUNAL LE HIZO UNA
PREGUNTA CON RESPECTO A UNA FOJAS CIENTO CATORCE, EN LA
FOJAS CIENTO CATORCE HAY UNA SERIE DE TELEFONOS QUE ESTAN
VINCULADOS A FUNCIONARIOS DE LA EMBAJADA DE IRAN , LA
PREGUNTA QUE QUIERO HACERLE ES LA SIGUIENTE, ELLO FIGURA
DENTRO DEL SUMARIO DE LA CAUSA EL SUMARIO POLICIAL, A FOJAS
VEINTIOCHO DIECIOCHO DENTRO DE ESTE MISMO SUMARIO, LA
POLICIA DICE QUE DESCONECTA LOS TELEFONOS, OSEA NO, NO
MERECE INTERES LA DESCONEXION DE FUNCIONARIOS VINCULADOS
A LA EMBAJADA DE IRAN POR DISPOSICION DE FUNCIONARIOS DEL
SERVICIO DE INTELIGENCIA DE ESTADO, USTED SABE EN SU
ORGANISMO , MIENTRAS USTED ESTUVO , QUE SE HAYA ORDENADO
LA CONEXIÓN DE DETERMINADOS TELEFONOS VINCULADOS A
FUNCIONARIOS DE LA EMBAJADA DE IRAN Y QUE USTED HAYA DADO
ALGUNA ORDEN EN SENTIDO CONTRARIO?.-
− NO, NO, EH ESTA EN EL ESPIRITU CREO LO QUE DIJE
ANTERIORMENTE, LA LINEA OPERATIVA LA LLEVA ALGUIEN QUE
ESPECIFICAMENTE SIGUE EN INVESTIGACION , ESTE Y ERA
OBSERVACIONES JUDICIALES QUE DABAN LOS TERMINOS.-
− AQUÍ LE HAN PREGUNTADO EH LOS COLEGAS DE LA QUERELLA
CON RESPECTO A UN INFORME DEL FBI QUE USTED NO RECUERDA ,
YO LE VOY A PREGUNTAR SABE SI HUBO UN INFORME DEL FBI QUE
FUE PRESENTADO VINCULADO AL TEMA DE LA CAUSA AMIA ANTE LA
CAMARA DE REPRESENTANTE DE LOS ESTADOS UNIDOS?.-
− EH SI LO SE POR LOS DIARIOS DESPUES , JUSTAMENTE POR
CLARIN QUE LEI UN, UNA, QUE HABLABA DE ESE INFORME Y QUE YO
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LO HABIA MANDADO Y QUE DESPUES HABIA APARECIDO EL MISMO
INFORME CON MENOS HOJAS Y CON OTRA CALIGRAFIA , ESO LEI EN
EL ARTICULO EH.-
− CORRECTO Y ESO ES CIERTO?.-
− NO LO SE ….
− NO, PERO DIGAMOS.-
− SE QUE SALIO EN EL DIARIO, ES CIERTO QUE SALIO EN EL DIARIO,
COMO LO MEDIATICO A VECES ES CIERTO O INCIERTO NO SE, NO EH
HAY UNA CONSTANCIA EN LA CAUSA QUE PONE EL JUEZ EN EL CUAL
DICE QUE USTED LE ACERCA AL TRIBUNAL EH UN INFORME
VINCULADO ENTRE LAS DIFERENCIAS QUE HABIA ENTRE LA
INVESTIGACION ORIGINAL Y EL TEMA DEL FBI, OSEA NO ES FIRMA
SUYA SINO NOTA QUE POR EL TRIBUNAL USTED…
− YA DIJO QUE NO DOCTOR.-
− ME PARECE QUE LA FISCALIA FUE …(I)…
− PERDON?.-
− YA ESTA FUE PREGUNTADO EL PUNTO.-
− ESTOS OFICIALES QUE COLABORABAN CON USTED SEÑOR…
− SUBOFICIALES.-
− SUBOFICIALES , QUE TRAJO QUE ERAN DE SU CONFIANZA…
− SI, SI.-
− RECUERDA LOS NOMBRES DE ELLOS ¿.-
− SI, PEIRE, SUBOFICIAL MAYOR PEIRE Y SUBOFICIAL PRINCIPAL
VALLEJOS.-
− …(I)…
− MUCHAS GRACIAS SEÑOR .-
− NO POR NADA.-
− DISCULPEME DOCTOR POBLETE LO HABIA SALTEADO , ALGUNA
PREGUNTA?.-
− …(I)…. INFORME ESTE …(I)…
− QUE INFORME?.-
− EL DE FOJAS DOS MIL SEISCIENTOS SETENTA Y NUEVE.-
− QUE INFORME DOCTOR?….(i)..
− NO EL QUE SUPUESTAMENTE ERA POR TODO , OSEA.-
− DICE QUE NO LO RECUERDA DOCTOR, NO SE QUE .-
− ESTA BIEN PÉRO CONSIDERO DE QUE INDEPENDIENTEMENTE DE
QUE EL NO LO HAYA FIRMADO LA CIRCUNSTANCIA DE QUE EXISTE UNA
CONSTANCIA DEL JUEZ DE QUE LO RECIBIO DE EL , EL HECHO DE
VERLO PODRIA LLEGAR A ….
− VA A VER UN INFORME QUE NO FIRMA EL DOCTOR REFERIDO A
ALGO QUE CERTIFICA A OTRO, ME PARECE QUE NO CORRESPONDE.-
− BUENO GRACIAS.-
− DOCTOR VALLE.-
− BUENAS TARDES SEÑOR ACA.-
− BUENAS TARDES SEÑOR.-
− EMPEZAMOS MAL
− SEÑOR USTED RECUERDA A, A LA FIRMA MONJO?
− EH SI POR HABERLA LEIDO EN LOS DIARIOS DESPUES.-
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− EH EL SEÑOR CARLOS MARTINEZ?-
− NO, DE ES NO ME ACUERDO .-
− LE PREGUNTARON POR TELLELDIN, SE ENTIENDE CARLOS, A
EDUARDO TELLELDIN RECUERDA ALGO SOBRE EL?.-
− POR LOS DIARIOS EH.-
− USTED RECUERDA HABERLE PEDIDO AL JUEZ LA INTERVENCION
DE LOS TELEFONOS DE ESTAS PÉRSONAS QUE YO LE DIGO POR UN
OFICIO DE FECHA VEINTICINCO DE JULIO?.-
− NO, NO ME ACUERDO, NO.-
− RECUERDA HABER PEDIDO A EMPRESAS TELEFONICAS QUE
ESTABLEZCAN LAS LLAMADAS QUE SE HUBIERAN DIRIGIDO AL SIETE
SEIS OCHO CERO NUEVE CERO DOS, ENTRE LOS DIAS NUEVE Y ONCE
DE JULIO , EN PARTICULAR EL DIEZ DE JULIO ENTRE LAS NUEVE Y LAS
DOS DE LA TARDE?.-
− NO, NO SE A, A QUE SE REFIERE CON ESA PRECISION NO,
REALMENTE NO.-
− EH LE PUEDO DECIR QUE LAS LLAMADAS RECIBIDAS EN EL
ABONADO DE TELLELDIN EL DIA DIEZ DE JULIO ENTRE LAS NUEVE Y
LAS DOS DE LA TARDE …..
− ESTA BIEN.-
− RECUERDA ALGO DE ESTO HABER PEDIDO, HABERLE PEDIDO AL
JUEZ QUE DISPUSIERA LA OBSERVACION DE ESAS LINEAS Y EL
INFORME QUE LE ACABO DE PEDIR?.-
− EH CLARO NO QUIERO PASAR POR NO MEMORIOSO PERO EH LAS
FIRMAS DE INTERVENCIONES DIARIAMENTE ERA DEL ORDEN DE CIEN
EH, ES IMPROBABLE AUNQUE YO HAYA FIJADO ALGO QUE, QUE PUEDA
PRECISAR EN ORDEN A, A CUANTAS.-
− SEÑOR PRESIDENTE LE PODEMOS EXHIBIR PARA SU
RECONOCIMIENTO E INCORPORACION LA, PARA SU EVENTUAL
RECONOCIMIENTO, LA FOJAS OCHO SESENTA Y CINCO.-
− SI DOCTOR.-
− EH SI RECONOZCO COMO POSIBLE MI FIRMA ESTA SI.-
− EH MIRANDO EL OFICIO NOS PUEDE DAR ALGUNA ACLARACION
SOBRE , SOBRE LOS TELEFONOS QUE FIGURAN EN EL PUNTO
SEGUNDO?.-
− RECUERDA ALGO DEL CONTENIDO DE ESE OFICIO.-
− EH?.-
− NO, DOCTOR NO .-
− RECUERDA EN QUE REPARTE, DIGAMOS POR LA FORMA EN QUE
ESTA REDACTADO O POR ALGUN OTRO DATO , PUEDE DETERMINAR
EN QUE DEPENDENCIA DE LA SIDE SE CONFECCIONO ESO?.-
− Y POR EL TEXTO PUEDO INFERIR QUE DEBE SER CONTRA
INTELIGENCIA POR LA , EL TEXTO , NO ES CIERTO.-
− MHM.-
− PERO TAMBIEN DE EXTERIOR NO SE SI HABIA UN ORGANISMO EN
ESE MOMENTO FUNCIONANDO INVESTIGANDO.-
− BIEN , DOCTOR.-
− GRACIAS EL, USTED EL NOMBRE DE CANORE EDUL LE SUENA?.-
− PERDON ME REPITE?.-
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− CANORE, CANORE EDUL?.-
− NO,. NO.-
− USTED RECUERDA HABERLE PEDIDO AL JUEZ EN OFICIO DE FECHA
VEINTISEIS DE JULIO LA INTERVENCION DE VARIOS TELEFONOS DE
CANORE EDUL?.-
− NO SEÑOR ESTE, ESTE.-
− NO, NO, NO ES ESTE.-
− SI, PERDON.-
− A.-
− NO, NO, NO, PERDON.-
− SI, SI.-
− AHORA SI SEÑOR PRESIDENTE EL OFICIO AL QUE , AL QUE ALUDI
AL DE FOJAS OCHO .-
− ALGUNA ACLARACION SOBRE LOS TELEFONOS QUE FIGURAN EN

EL PUNTO SEGUNDO
− SE ACUERDA ALGO DEL CONTENIDO DE ESE OFICIO
− NO , DOCTOR NO
− RECUERDA EN QUE PARTE, DIGAMOS, POR LA FORMA QUE ESTA

REDACTADO O POR ALGUN OTRO DATO PUEDE DETERMINAR EN
QUE DEPENDENCIA DE LA SIDE SE CONFECCIONO ESO

− Y POR EL TEXTO PUEDO INFERIR QUE PUEDE SER
CONTRAINTELIGENCIA, NO POR EL TEXTO TEXTO NO ES CIERTO NO,
PERO TAMBIEN DE EXTERIOR TAMBIEN NO SABIA QUE HABIA UN
ORGANISMO FUNCIONANDO OPERANDO NO

− BIEN, DOCTOR
− GRACIAS, USTED EL NOMBRE DE CANORE EDUL LE SUENA
− PERDON ME REPITE
− CANOR, CANORE EDUL
− NO, NO
− USTED RECUERDA HABERLE PEDIDO AL JUEZ, EN OFICIO DE

FECHA VEINTISEIS DE JULIO LA INTERVENCION DE VARIOS
TELEFONOS DE CANORE EDUL

− NO SEÑOR ESTE
− NO, NO ES ESTE
− NO
− PERDON
− AH
− NO, NO PERDON
− AHORA SI SEÑOR PRESIDENTE EL OFICIO DE FOJAS OCHO

SETENTA,
− SI .(I)..ES SU FIRMA SEÑOR FRANCESA
− PERDON
− ALMIRANTE ES SU FIRMA
− SI, SI, PARECE SER MI FIRMA SI, EH, ES DEL MISMO TEXTO QUE EL

ANTERIOR, CON LO CUAL LO UNICO QUE PUEDO INFERIR QUE SE
TRATA DEL MISMO LUGAR DONDE SURGIO

− USTED SABE SI GUARDA RELACION ESTOS PEDIDOS CON LE
PUNTO SEGUNDO DEL OFICIO QUE LE DIMOS ANTES
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− CUAL ERA EL PUNTO SEGUNDO DEL OFICIO, PERDON
− UN LISTADO DE LLAMADAS RECIBIDAS EN UN DOMICILIO
− NO, NO SE REALMENTE
− SI DOCTOR
− GRACIAS, SEÑOR PRESIDENTE ESTABA ESPERANDO, EL SEÑOR

PRESIDENTE LA PREGUNTO POR EL APELLIDO TELLELDIN CREO
QUE USTED LE DIJO QUE LO HABIA ESCUCHADO, LO HABIA LEIDO
EN LOS MEDIOS

− SI SEÑOR
− USTED RECUERDA ALGO SOBRE LA EMPRESA MESIN
− NO, NO
− RECUERDA HABERLE INFORMADO AL JUEZ MEDIANTE OFICIO DE

FECHA VEINTISIETE DE JULIO ALGO RESPCTO DE MESIN Y
TELLELDIN Y LA CAMIONETA

− NO, NO, TENGO PRESENTE, NO QUIERE DECIR QUE NO LE HAYA
DICHO NO TENGO PRESENTE REALMENTE

− SEÑOR PRESIDENTE SOLICITO POR FAVOR LE EXHIBAN LA FOJA,
NO TENGO, NUEVE OCHENTA Y CINCO, NUEVE OCHENTA Y SEIS

− SI
− RECONOCE LA FIRMA SEÑOR
− SI, SI
− SABE
− ME DEJA LEER UN POQUITO
− SI, SI LEA POR FAVOR, EN PARTICULAR EL SEGUNDO PARRAFO
− SEGUNDO
− NO RECUERDO ESPECIFICAMENTE EL INFORME PERO SI PUDO

DECIR QUE ESTO PROVENIA DE CONTRAINTELIGENCIA PORQUE
ERA LA QUE ESTABA ACTUANDO A LA FECHA NO Y TODA
INFORMACION AL JUEZ ME ERA DERIVADA PARA INFORMARLA AL
JUEZ

− SI PUEDO SEGUIR PREGUNTANDO
− SI DOCTOR
− YO PENSE QUE LE IBA A PREGUNTAR
− SI DOCTOR SIGA PREGUNTANDO
− PORQUE LO QUIERO PASAR A OTRO TEMA
− SI SIGA PREGUNTANDO, NO HA PROBLEMA, MIENTRAS NO LE DIGA

LO CONTRARIO
− NO LO QUIERO, GRACIAS, ME VEO OBLIGADO A PREGUNTARLE

POR UN TELEFONO LO MISMO QUE EL SEÑOR PRESIDENTE, ESTE A
VER SI LO RECUERDA, EL SIETE SEIS SIETE VEINTICINCO,
VEINTICINCO QUE LE CORRESPONDIERA A LA SEÑORA ANA
MARTINEZ A VER SI LO RECUERDA

− NO ME DICE NADA NO
− NO LE DICE NADA ACLARO SEÑOR PRESIDENTE QUE ESTOY

CITADO TELEFONOS AHORA DE LA FOJAS CIENTO CATORCE, EL
NUEVE SEIS TRES VEINTE CUARENTA Y TRES

− LO MISMO NO
− CINCO OCHO DOS CINCO SIETE, SIETE UNO
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− TAMPOCO
− CINCO OCHO TRES DOCE QUINCE
− TAMPOCO
− SIETE, SIETE CUATRO TREINTA Y SEIS, TREINTA Y SEIS
− TAMPOCO
− FINALMENTE OCHO TRES UNO CERO SEIS OCHO NUEVE
− MISMA RESPUESTA
− MUY BIEN EH, USTED FIRMABA ORDENES O SOLICITUDES DE

CONEXIONO
− NO ES CIERTO
− SI POR CIERTO
− LE CON LA VEÑA DEL PRESIDENTE LE VAMOS A EXHIBIR ALGUNAS

SOLICITUDES DE ORDENES DE CONEXION QUE SE REFIEREN A
ESTO TELEFONOS QUE YO LE ACABO DE NOMBRAR, SEÑOR
PRESIDENTE EN EL LEGAJO DE INSTRUCCION SUPLEMENTARIA
LOS OFICIOS CUYAS COPIAS OBRAN A FOJAS NUEVE, NUEVE,
NUEVE VEINTE Y NUEVE VEINTIUNO EN REALIDAD SON COPIAS LAS
SOLICITUDES EL ORIGINAL ESTAN EN OTRA PARTE PERO PARA
INDIVIDUALIZARLO MEJOR, SI A LO MEJOR SEA MEJOR LA
SOLICITUDES DE CONEXION SON MIL NOVECIENTOS UNO, MIL
NOVECIENTOS CATORCE Y MIL NOVECIENTOS CUARENTA Y
CUATRO YO CREO QUE ES AS FACIL QUE LO UBIQUEN ASI

− MIL NOVECIENTOS UNO QUE OTRA
− PERDON SEÑOR PRESIDENTE YO LE ESTABA, MIL NOVECIENTOS

UNO, MIL NOVECIENTOS CATORCE Y MIL NOVECIENTOS CUARENTA
Y CUATRO VUELVO A DECIR QUE FUNDANDO LA PREGUNTA QUE SE
TRATA DE LA FOJA CIENTO CATORCE

− SI, SI DOCTOR
− AHI SE VAN A EXHIBIR COPAIS DE LAS ORDENES RECUERDA
− PERDON
− SE TRATA COMO, PERDON SEÑOR PRESIDENTE, ESAS ORDENES

DE CONEXION SON AQUELLAS QUE SE LIBRABAN EN SU
− SI, SI EN LA SUBSECRETARIA SI
− ESTAS ORDENES SEÑOR
− SI
− NO TIENEN RESPALDO JUDICIAL Y ESTAN INCLUIDAS EN ESA

FOJAS QUE EL SEÑOR PRESIDENTE LE PREGUNTO CIENTO
CATORCE, NOS PUEDEN DAR ALGUNA EXPLICACION SOBRE ESTO
RECUERDA ALGO SOBRE ESTO

− NO, NO, LO UNICO QUE VEO EN EL SELLO ESCALERA ES QUE
INTERVINO OBSERVACIONES JUDICIALES, CON LO CUAL TENIA QUE
TENER UN OFICIO JUDICIAL SI DESPUES DESAPARECE O NO ES
ESTE NO SE

− MUCHAS GRACIAS NO TENGO MAS PREGUNTAS
− DOCTOR GARCIA, DOCTOR LOZANO DOCTOR MORENO
− GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, BUENAS TARDES SEÑOR
− BUENAS TARDES
− USTED NOS COMENTO QUE CONOCIO AL DOCTOR GALEANO EN

UNA PRIMERA REUNION DONDE LE DOCTOR GALEANO MANIFESTO
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SU DISCONFORMIDAD O ALGUNA DISCONFORMIDAD CON
CONTRAINTELIGENCIA, QUIENES ESTABAN EN ESA REUNIO, QUE
RECUERDE ESTABA EL DOCTOR GALEANO YO Y EL JEFE DE
CONTRAINTELIGENCIA

− QUIEN ERA EL JEFE DE CONTRAINTELIGENCIA
− EH
− QUIEN ERA EL JEFE DE
− LUCAS, EL SEÑOR LUCAS
− USTED LE EXPLICO AL DOCTOR GALEANO COMO NOS EXPLICO A

NOSOTROS QUE CONTRAINTELIGENCIA NO DEPENDIA SALVO
ADMINISTRATIVAMENTE DE USTED

− NO, NO
− CUAL ERA LA
− NO, PORQUE NO ME FUE INQUERIDO ESO NO ES CIERTO
− CLARO
− EH
− SI YO ACUDI A PORQUE EL SECRETARIO ME DIJO QUE VAYA A

HABLAR CON EL
− POR SUPUESTO
− NO PORQUE
− CUAL ERA LA DISCONFORMIDAD QUE TENIA EL JUEZ GALEANO

CON RELACION A CONTRAINTELIGENCIA
− NO SE PRECISARLE SI ERA POR LA DEDICACION O ALGO ASI, ESTE

EVIDENTEMENTE YA ERA UN TERMINO QUE HABIAN OSCILADO
COMO AUXILIARES CREO QUE LA POLICIA FEDERAL, SIDE HABIA
VUELTO A SIDE UNA DE ESAS COSAS, NO SE PRECISARLE
ESPECIFICAMENTE ERA QUE EL REQUERIA DE LA SECRETARIA MAS
DEDICACION A SU REQUERIMIENTO MAS FORMALIDAD UNA
RESPUESTA MAS RAPIDA

− SABE SI ESTE MISMO REPROCHE SE LO HABIA FORMULADO DE
ALGUNA MANERA LA DOCTOR ANZORREGUY

− EH
− SI LE HABIA ECHO LLEGAR ESTA
− SUPONGO, SUPONGO QUE SI PORQUE EL DOCTOR ANZORREGUY

ES EL QUE ME MANDA A ESTA REUNION NO ES CIERTO
− AJA Y USTED INFORMO AL DOCTOR ANZORRGUY EL RESULTADO

DE ESA REUNION, TRANSMITIO ESA DISCONFORMIDAD DEL JUEZ
GALEANO AL DOCTOR ANZORREGUY

− SI, SI POR CIERTO , PORQUE EL DOCTOR ANZORREGUY UNA VEZ
CADA TRES DIAS, CADA DOS DIAS NOS VEIAMOS Y BUENO,
SUPONGO QUE HABRA SIDO MI COMENTARIO PERTINENTE

− Y BUENO AHORA AL MARGEN DE SUS COMENTARIOS, LOS
COMENTARIOS DEL DOCTOR ANZORREGUY CUALES FUERON

− NO, NO RECUERDO REALMENTE, NO TOMO CONOCIMIENTO DEL
TEMA

− OBVIAMENTE
− SI, SI
− PERO ALGUN COMENTARIO ..(I)..
− NO , NO QUE YO RECUERDE NO
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− USTED LE BRINDO ALGUNA EXPLICACION AL JUEZ GALEANO
RESPECTO DE LOS REPROCHES QUE FORMULABA

− NO YO ME HICE RECEPTOR DE LOS REPROCHES, NO , NO , NO
ODIA DAR NINGUNA RESPUESTA

− ESTE RECUERDA APROXIMADAMENTE SI ES CON PRECISION
MEJOR

− SI, SS
− PERO APROXIMADAMENTE CUANDO TUVO LUGAR ESTA REUNION

QUE FUE LA PRIMERA VEZ QUE USTED LO CONOCIO A GALEANO
− DEBE HABER SIDO AL AÑO POSTERIOR LA ATENTADO
− AL ATENTADO
− DEBE HABER SIDO, CREO RECORDAR QUE ERA UN DIA CALUROSO

COMO ESTE ASI QUE PIENSO QUE ERA EN EL VERANO ALGO ASI
− A MUY BIEN MUY BIEN
− SEÑOR UNA ULTIMA PREGUNTA DE MI PARTE
− Y HAY UNA FECHA CLARA EL DOCTOR GALEANO TENIA SU

DESPACHO ALLA EN EL TRIBUNAL VIEJO NO ES CIERTO
− SI, SI, SI
− DESPUES CREO QUE SE MODIFICARON
− MI ULTIMA PREGUNTA
− SI SEÑOR
− ANTES DE ASUMIR COMO SUBSECRETARIO DE INTELIGENCIA, QUE

FUNCION DESEMPEÑABA A QUE SE DEDICABA
− BUENO YO ME RETIRO, PORQUE FUI SOBREPASADO CUANDO

LLEGA EL PRESIDENTE MENEM , FUI, PRESIDENTE PRIMERO DE
ASTILLEROS RIO SANTIAGO Y DESPUES INTERVENTOR, DESPUES
ESTUVE EN LA ACTIVIDAD PRIVADA Y DESPUES FUI CONVOCADO
POR EL DOCTOR ANZORREGUY JUSTAMENTE ME ENCONTRO EN EL
EXTERIOR EL A MI Y ESTE Y ME DIJO QUE PRECISABA DE MI
COLABORACION, ESTO FUE EN FEBRERO MARZO DEL NOVENTA Y
CUATRO

− USTED CONOCIA CON ANTERIORIDAD AL DOCTOR ANZORREGUY
− EN REALIDAD CONOCIA MAS A UN HERMANO DE EL Y LE CONOCIA

MIS REFERENCIAS PERO NO, NADA MAS, NO HABIA UNA AMISTAD
ANTERIOR NO

− ESTA BIEN NADA MAS MUY AMABLE SEÑOR EH
− NO POR NADA DOCTOR DROMI, DOCTOR VILLARREAL, DOCTOR

CEROLINI, DOCTORA FECCINO, DOCTOR, DOCTORA ALGUNA
PREGUNTA, MUY BIEN PUEDE RETIRARSE SU DECLARACION HA
CONCLUIDO

− GRACIAS
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